

# *Afirma Iván Cepeda que lo que está en juego en Colombia es un modelo de estado que defendió Uribe durante su presidencia*

---



Bogotá, 2 sep (RHC) El senador colombiano, Iván Cepeda, afirmó en el programa *Enclave Política* de *Telesur* que el caso contra Álvaro Uribe, trasciende más allá del poder político, ya que está en juego un modelo de Estado que el gobernante defendió durante sus años en la presidencia del país.

"Este es un asunto que trasciende más allá del poder político, aquí hay en juego un modelo de Estado. Uribe ha tenido en mente desde que llegó a la presidencia, un Estado autoritario, que mantenga al país en un estado de guerra permanente", dijo Cepeda.

El senador refirió que el actual proceso judicial contra el expresidente Álvaro Uribe es el resultado de una acción prolongada de décadas, en las que se han presentado toda clase de acusaciones por todos los supuestos delitos cometidos por Uribe.

En tal sentido mencionó su vínculo con paramilitares, sus órdenes para cometer crímenes de lesa humanidad hasta los actuales cargos que lo señalan como responsable de comprar y manipular testigos.

"Uribe quiere eliminar las cortes, quiere acabar con el proceso de paz, quiere sacar a flote esta crisis económica tan profunda, con transformaciones antidemocráticas", agregó al comentar la visión de derecha que ha caracterizado el liderazgo de Uribe en Colombia.

"Colombia, en efecto, ha sido el laboratorio en este lado del planeta de las peores fórmulas, de los peores métodos de violación de derechos humanos y prácticas criminales desde el Estado", aseveró Iván Cepeda.

De ese modo, señaló que aunque en Colombia pretendan llamar al Estado como democrático, se trata de "un régimen militarista y de un carácter autoritario", por lo que han intentado disfrazar la actual escalada de violencia con un lenguaje "aséptico".

"Con la proliferación en Colombia de lo que se denomina masacre, lo cual está tipificado en las leyes, en el Código Penal, el presidente quiere presentarlo con otro término aséptico para disfrazar la dura, la cruda realidad que se está viviendo en el país", afirmó Cepeda.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232952-afirma-ivan-cepeda-que-lo-que-esta-en-juego-en-colombia-es-un-modelo-de-estado-que-defendio-uribe-durante-su-presidencia>



**Radio Habana Cuba**